



関町小通信

平成24年10月2日

練馬区立関町小学校

校長 吉田隆司

それぞれに金メダル

長く続いた暑さもようやく終わりを告げ、冷気を含んだ秋の気配が感じられるようになりました。

さて、過日行われました運動会には、来賓の皆様をはじめ、地域、保護者の皆様より多大なお力添えをいただき心より感謝申し上げます。温かい応援と励ましを受け、子供たちが一生懸命練習した成果をご覧いただくことができました。

夏休み明けの連日の酷暑の中、暑さに耐え、熱中症を心配しながらも練習に力を注いできた子供たちにとっては、その成果を披露し観ていただけたことは大きな喜びでした。

もてる力を振り絞り最後までゴールを全力で駆け抜ける輝く姿、得点を争う団体競技では、一人ひとりの力を結集して勝利に結びつけようとする連帯感がひととき感じられました。

また、心を合わせて作り上げ集団の美しさを表現してくれたそれぞれの学年の団体演技。子供たちの一つ一つの動作、表情からは厳しい練習を重ねてきたひたむき

や頑張りが伝わってきて感動の連続でした。

今年のスローガンはオリンピックイヤーに相応しく「運動会、輝く汗と仲間の笑顔に金メダル」でした。大切なことは、心を合わせて協力すること、友達の競技や演技から学んだり、力強く応援したりすること。そして自分の役割や責任を果たし準備や運営に関わることです。今年の運動会は、一人ひとりの活躍や演技のみならず、運動会を支える係等においても様々な場面ですばらしい協力と働きが見られました。そうした子供たち一人ひとりの活躍や頑張りを通して、それぞれが自分にとっての金メダルを手にした運動会であったと思います。

来賓、保護者の皆様からは、子供たちの活躍や演技に温かい応援をいただきました。その励ましを受け、子供たちは一層の頑張りともてる力を引き出すことができました。

あらためまして、ご支援ご協力ありがとうございました。今後とも本校の教育活動を見守り、お力添えをいただきますようお願い申し上げます。

10月の生活目標「落ち着いて学習に取り組もう」

- ・授業と休み時間の区別をしよう。
- ・学習の準備をしよう。
- ・図書室のきまりを守り活用しよう。
- ・教室移動をしっかりしよう。

運動会も終わり、学習や運動に取り組むのにとてもよい季節になりました。

10月は、“落ち着いて学習に取り組もう”という目標です。何事にも落ち着いて取り組ませたいと思います。読書や運動の秋と言われています。時間のけじめをつけ集中して取り組めるように指導していきます。ご家庭でも落ち着いて行動できるようご協力をお願いいたします。